Warum lohnt es sich, Rollläden zu haben?



Das Wesen des energieeffizienten Bauens ist Energieverluste zu minimieren. Eine große Bedeutung hat dabei jede Etappe, von der Auswahl des richtigen Grundstücks, Bauentwurfs, bis zur Ausführung der kleinsten, könnte es scheinen, Arbeiten, wie auch, wenn der Einbau von Fensterbrettern. Ein Niedrig-Energie-Haus ist ein Haus, welches vor allem ausgezeichnet isoliert und gegen Wärmeverlust gesichert ist.

Es lohnt sich, in Haus zu investieren, das den Energieverbrauch für Heizung, Beleuchtung und Klimaanlage reduzieren lässt, dank dessen es für uns und für unseren Planeten freundlicher ist.



Bisher wurden die Rollläden oftmals als ein luxuriöser Zusatz, ein dekoratives Element wahrgenommen, der ohne wesentlichen Funktionen war. Inzwischen tragen die Rollläden wesentlich zur Reduzierung der Wärmeverluste im Winter bei, und im Sommer schützen sie effektiv den Innenraum vor Überhitzung durch die Sonnenstrahlen, und verringern damit den Verbrauch von zusätzlichen Kühleinrichtungen. Zusätzlich sind die Außenrollläden ein praktisches System, das unsere Privatsphäre schützt.

Die Außenrollläden wirken effizienter als herkömmliche Vorhänge oder Innenjalousien, denn dank ihrer Konstruktion entsteht zwischen der Fensterfläche und dem Panzer des Rollladens ein Luftkissen, welches eine zusätzliche Isolierung bietet. Wenn wir an einem heißen Tag die Rollläden geschlossen lassen, ebenso wie die Italiener das machen, dann können wir am Abend eine schöne Kälte genießen.







Energieersparnis

Bis jetzt wurden die Rollläden nur als ein exklusives und unpraktisches Zusatzelement betrachtet. Derzeit spielen die Rollläden eine bedeutsame Rolle. Einerseits tragen sie im Winter zur Reduzierung de Wärmeverlust bei, anderseits schützen sie im Sommer vor übermäßiger Erhitzung der Räume. Dadurch ist es nicht nötig, die zusätzlichen Kühlungsgeräte anzuwenden. Rollläden sind effektiver als normale Vorhänge oder Fensterläden, weil ihre Konstruktion eine Art der Isolation zwischen dem Fenster und dem Panzer bildet. Diese Tatsache trägt dazu bei, dass in unserem Haus, sogar bei hohen Temperaturen, eine angenehme Kühle herrscht. Dank den zugezogenen Rollläden kann man sich sogar an einem heissen Tag im kühlen und verschattenem Raum ausruhen.



Hast du das gewusst...

Durch Fenster und Türen geht im Winter sogar bis zu 25 % Wärme verloren, im Sommer dagegen absorbieren sie 60 % des Sonnenlichts. Um die Energie im Winter zu sparen und das übermäßige Erhitzen der Räume zu vermeiden, lohnt es sich, Rollläden anzuwenden. Sie reduzieren die Heizkosten sogar bis zu 30 % im Jahr.

Privatsphäre



Dank einer durchdachten Konstruktion und richtig auserwählten Elemente bilden Rollläden einen wirksamen Schutz vor ungebetenen Gästen sowie Außenlärm. Rollläden machen unser Zuhause zu einem außergewöhnlichem Platz, wo wir uns sicher und frei fühlen.